

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Pada dasarnya setiap perusahaan mempunyai tujuan yang sudah ditentukan, baik sasaran jangka pendek maupun sasaran jangka panjang sehingga dapat meningkatkan pertumbuhan perusahaan dimasa yang akan datang. Oleh karena itu perusahaan harus mempunyai standard operasional prosedur terhadap seluruh kegiatan perusahaan. Hubungan antara standard operasional prosedur dalam manajemen perusahaan tidak dapat dipisahkan satu dengan yang lainnya. Hal ini merupakan faktor yang sangat mempengaruhi, artinya tanpa adanya standard operasional prosedur yang baik maka kegiatan perusahaan tidak berjalan sebagaimana mestinya.

Walaupun standard operasional prosedur telah disusun dengan baik, kemungkinan hasil yang diharapkan tidak sesuai dengan rencana yang telah ditetapkan oleh perusahaan. Dengan adanya standard operasional prosedur terhadap seluruh kegiatan perusahaan, diluarapikan kegiatan-kegiatan yang ada didalam suatu perusahaan berjalan secara efektif dan efisien tanpa mengalami hambatan-hambatan.

Salah satu fungsi standard operasional prosedur adalah sebagai pedoman dalam melaksanakan pekerjaan rutin. Dalam melaksanakan tugas dan tanggung jawabnya staf dituntut untuk mengikuti standard operasional prosedur yang telah dibuat oleh perusahaan dan menialankannya dengan baik.

Dari uraian di atas penulis merasa tertarik untuk meneliti dan membahas lebih lanjut mengenai standard operasional prosedur sebagai topik penelitian yang hasilnya

disusun dalam suatu tulisan ilmiah dalam bentuk skripsi. Sebagai objek penelitian dipilih PT. Bumi Sawindo Permai, karena dianggap memenuhi syarat yang diperlukan untuk penelitian. Perusahaan ini bergerak pada bidang pabrik minyak kelapa sawit. Berdasarkan alasan tersebut penulis memilih judul : **“ ANALISIS STANDARD OPERASIONAL PROSEDUR PABRIK MINYAK KELAPA SAWIT PT. BUMI SAWINDO PERMAI”**

B. Perumusan Masalah

Berdasarkan penelitian pendahuluan yang dilakukan pada perusahaan yang bersangkutan, ditemukan adanya masalah yang berkenaan dengan topik yang diteliti dan dirumuskan sebagai berikut : “ Apakah standard operasional prosedur yang dilaksanakan perusahaan berjalan efisien dan efektif,“

C. Tujuan Penelitian

Adapun tujuan penelitian mengadakan penelitian ini adalah :

- a. Untuk mengetahui sistem atau cara-cara produksi pada pabrik minyak kelapa sawit
- b. Untuk mengetahui pengaruh standarisasi operasional prosedur produksi terhadap efisiensi biaya produksi dan peningkatan produktas kerja